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射水市教育委員会４月定例会会議録

Ⅰ 開会日時 令和６年４月２３日（火） 開会 午後 ３時００分

閉会 午後 ４時２５分

Ⅱ 会議場所 市役所４階 会議室４０１

Ⅲ 出席委員

金谷教育長、眞岸委員、宮原委員、野上委員

Ⅳ 会議事件説明員

久々江事務局長、星野事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）、六渡事務局次長、佐藤

学校教育課長、廉教育センター所長、片境中央図書館長、酒井学校教育課副主幹、

藤岡学校給食センター所長、髙井学校教育課長補佐、鳥本生涯学習・スポーツ課長補

佐

Ⅴ 傍聴人数 なし

Ⅵ 会議の要旨

午後３時００分、教育長が開会を宣した。

１ 事務局職員の紹介

２ 会議録の承認

承認された。

３ 事務局報告

（１）総務文教常任委員会の開催状況について

事務局長が、資料１に基づき説明した。

（２）令和６年４月射水市議会臨時会会期日程（案）について

事務局長が、資料２に基づき説明した。

（３）射水市立片口小学校プール改築（建築主体）工事請負契約について

事務局長が、資料３に基づき説明した。

４ 議案

（１）指定管理者の名称等の変更について

事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、資料４に基づき説明し可決された。

５ 各課等の連絡事項および報告事項

（１）令和６年度教育委員会所管事項及び主要事業について

事務局長、事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）及び学校教育課長が、資料５

に基づき説明した。

（２）小・中学校児童生徒（見込）数について

学校教育課長が、資料６に基づき説明した。
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（３）社会教育委員の委嘱について

事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、資料７に基づき説明した。

（４）令和６年度孫とおでかけ支援事業について

事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、資料８に基づき説明した。

（５）「海老江加茂社祭礼曳山行事」のリーフレットが完成しました！

事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、資料９に基づき説明した。

（６）令和６年度射水市教育センター事業計画について

教育センター所長が、資料１０に基づき説明した。

（７）教育委員会行事予定

学校教育課長補佐が、資料１１に基づき説明した。

６ その他

（１）次回教育委員会の開催日時について

５月２２日（水）午後３時００分から 市庁舎４０１会議室

７ 議 事

（１）資料３：射水市立片口小学校プール改築（建築主体）工事請負契約について

〔委 員〕 プールの改築場所は、現在のところか。

〔事務局〕 体育館北側の駐車場内に設置することとしている。

（２）資料６：小・中学校児童生徒（見込）数について

〔教育長〕 児童生徒は減少していく見込である。今年度から下村小学校にて複式学級

が開始されている。その後も複式学級となる学校もあり、状況を見ながら市

としての対応を考えていく時期かとも思う。

（３）資料９：「海老江加茂社祭礼曳山行事」のリーフレットが完成しました！

〔委 員〕 記者発表資料は「海老江加茂社」、リーフレットは「海老江加茂神社」と

記載されている。表記を統一されてはどうか。

〔事務局〕 文化財としては「海老江加茂社」であるが、リーフレットに記載の「海老

江加茂神社」に表記を統一する。

（４）資料１０：令和６年度射水市教育センター事業計画について

〔委 員〕 小学校におけるプログラミング教育推進事業として、ドローンを活用した

プログラミング体験教室を実施されている。中学校の特別支援教室でも実施

してはどうか。また、教員の研修の機会があればよいと思う。

〔事務局〕 学校のニーズを確認しながら進めてまいりたい。

〔委 員〕 今年度から校内教育支援センターがスタートしている。子ども達が入りや

すい環境づくりをお願いしたい。教室の名称はどうか。

〔事務局〕 教室の名称は、設置した各校にて考えている。

〔委 員〕 ある学校では、「にこにこルーム」というような名称を聞いた。

管理職、生徒指導の先生方だけでなく、各校に配置のＳＣやＳＳＷの方々

との連携、情報共有が大切である。また、学校訪問研修の際に見学させてい

ただきたいと考えている。学校訪問研修の一覧表の提供をお願いしたい。
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〔事務局〕 承知した。また、ＳＳＷと校内教育支援員との情報交換会を来月実施する

ので、その際に情報共有を図りたい。

〔教育長〕 教職員研修事業にある４年次・９年次マッチアップ研修会はペアで授業研

究を行うものであり、４年次は若手教員のリーダーとして、９年次はミドル

リーダーの自覚をもってほしいとの思いで実施する。

（５）資料１１：教育委員会行事予定

〔教育長〕 二十歳のつどいについては、５月４日実施に定着してきているが、射水市

は毎年度５月４日に実施すると決めたほうが、準備・予約しやすいとのご意

見も聞いている。午前、午後の組み合わせも含めて、事務局にて検討したい。

〔委 員〕 実行委員の意見も聞いていただき検討をしてほしい。

（６）その他

〔委 員〕 ４月１３日に今開発寺子屋土曜塾があった。市博物館の学芸員の方から、

ちぎりえを教えていただいた。参加していた子ども達は、非常に喜んでいた。

〔委 員〕 博物館を身近に感じてもらえるようＰＲ、情報発信をしていただければと

思う。

午後４時２５分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。


